



**Ergeht an**

**Alle steirischen Schulen**

Graz, am 12. Februar 2024

**Betreff: Europapreis für Schulen**

Sehr geehrte Direktorinnen und Direktoren!

Sehr geehrte Pädagoginnen und Pädagogen!

Als Landesrat für Europa, Internationale Angelegenheiten, Bildung und Personal sowie als Präsident der Bildungsdirektion ist es mir ein großes Anliegen, mich bei Ihnen für Ihre wertvolle Arbeit im Bereich der Bildung und Ausbildung der steirischen Schülerinnen und Schüler im Allgemeinen und im Besonderen für Ihre Bemühungen im Bereich der Europabildung und Stärkung des Europa- und Demokratiebewusstseins zu bedanken.

Europa betrifft uns alle – vor allem unsere steirische Jugend – daher ist es mir eine Freude, den steirischen Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu bieten, einen Blick hinter die komplexen Zusammenhänge und Auswirkungen aktueller EU-spezifischer Themen auf regionaler, nationaler und europäischer Ebene zu werfen und selbstständig darstellen zu können.

Aus diesem Grund freut es mich besonders, dass das Europaressort auf meine Initiative im kommenden Sommersemester anlässlich des Europatags am 09. Mai 2024 und im Hinblick auf die Wahlen zum Europäischen Parlament am 09. Juni 2024 einen Schulwettbewerb im Bereich der Primar- und Sekundarstufe, inklusive



berufsbildender Schulen mit anschließender Preisverleihung veranstaltet. Ich bin davon überzeugt, dass die Teilnahme am Europatagswettbewerb die Identifikation mit der Idee eines gemeinsamen Europas und der Europäischen Union bestmöglich fördert und daher einen wichtigen Beitrag für die Europabildung in der Steiermark darstellt.

Im Bereich der Primarstufe können selbstgestaltete Postkarten, in der Sekundarstufe I im Rahmen einer Geschichtenwerkstatt ein Aufsatz zum Thema „Warum ist die Europäische Union für mich wichtig“ und in der Sekundarstufe II ein selbstgestaltetes Wahlplakat zur Thematik „Warum ist es wichtig, zur Europawahl zu gehen“ eingereicht werden.

Nach einer Beurteilung der eingereichten Projekte durch eine Fachjury ist es mir ein Anliegen die Preisträgerinnen und Preisträger persönlich im Rahmen einer Preisverleihung zu treffen und meinem Dank für das Engagement Ausdruck zu verleihen. Zu den Preisen zählen Geldprämierungen sowie die Übernahme der Druckkosten der positiv bewerteten Projekte.

Ich freue mich auf zahlreiche Teilnahme und großes Interesse an unserem Europatagswettbewerb 2024 und darf Sie auf die Einreichfrist von 01. März 2024 bis 15. April 2024 sowie den Termin für die Preisverleihung für die prämierten Projekte am 4. Juni 2024 im Wartinger Saal des Steiermärkischen Landesarchivs hinweisen.

Nähere Details entnehmen Sie bitte beiliegender Ausschreibung. Bei Fragen können Sie sich gerne an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Referates Europa und Internationales wenden ([europa-international@stmk.gv.at](mailto:europa-international@stmk.gv.at))

Ich bedanke mich für Ihren Einsatz für ein starkes Europabewusstsein in der Steiermark und wünsche Ihnen viel Erfolg bei der Teilnahme an unserem Wettbewerb sowie einen guten Start in das Sommersemester 2024.

Mit freundlichen Grüßen